

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

ロータリーを实践しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度 国際ロータリー会長 ロンD. パートン



2013-2014年度 会長 鷲塚貞長 幹事 服部 滋 クラブ会報委員長 佐藤公俊
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2013 October 3

■ 2013~2014年度方針

“原点に戻り 品格あるアドバンス”
Return to basics Advance with intelligence

NO.13

例会報告

●第2009回例会 平成25年10月3日(木) 晴

●10月は職業奉仕月間・米山月間

●田中正規ガバナー公式訪問 12:30~
ウェスティンナゴヤキャッスル(東山RCホスト)

●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 104名中 出席56名
(90)

出席率62.22% 修正出席率86.46%
(9月18日分)

●ビジター紹介

仲田 康宏君(蒲郡RC) 外25名

●ゲスト紹介

- ・国際第2760地区 田中正規ガバナー(西尾RC)
- ・国際第2760地区 榊原勝俊地区幹事(西尾RC)
- ・米山奨学生 デバコダ・ジバナト君
- ・青少年交換学生 Florent Soulhol君

●ニコボックス

「田中ガバナー、榊原地区幹事のご来訪を心より歓迎致します。東山クラブさん、お世話になります。」

田中正次君、増田靖憲君、國分孝雄君
吉田正道君、蜂須賀太郎君、石原敏夫君
上村晋也君、夏目 稔君、山村博伸君
加藤智弘君、武藤 博君、福田哲三君
黒田史郎君、中野義識君、安井隆豊君

今井明雄君、亀井敏勝君、川畑 元君
榎野智之君、浅野 洋君、岩田玄知君
今村孝治君、山田和弘君、柏木順壱君
坪井和義君、小松佳史君、小林利之君
住野 新君、久保和彦君、川中有志君
梶田浩太郎君、亀谷喜敬君、加藤一郎君
近藤東臣君、中村有孝君、相羽繁生君
中浜明光君、桑山卓也君、小栗正章君
「天野清美さん、お世話になりました。京都の①②
③の①が解りました。次は②を教えてください。」
田中知克君、山本文彦君、住野 新君

本日のニコボックス	2件	84,000円
累 計	85件	614,000円

鷲塚貞長会長挨拶

“先進国型奉仕活動へのキックオフ”

1900年初頭、テキサスで大油田が見つかり、アメリカ経済は黎明期を迎えます。

副作用として、商道德も、社会の規範も、大きく毀損されました。

新興都市シカゴで、さらに周辺部出身の4人の市民が、混沌とした社会の中で、生き残るため、本音で語れる、異業種の仲間とサークルを作り、生業の向上を目指し、結成したのが、ロータリークラブの原点です。

奉仕のために結成した団体ではありませんが、奉仕はその後必然的に生まれました。

15年後、日本でRCが結成されましたが、メンバーは、いわゆるお歴々です。

I Serveのルーツだと思います。

時代は経過し、お歴々だけのメンバーでなくなりました。

先進国のRCでは、会費を集め、その範疇で奉仕をするのではなく、ロータリアンがリーダーとなり、

地域社会とともに奉仕活動を展開するのが主流です。

しかしながら、ロータリアンだけのグループ活動で奉仕を行う、いわゆるWe serveではありません。

WFFは、日本における、先進国型奉仕活動の、キックオフです。

名古屋東山RC 早川和男会長挨拶

本日は、田中ガバナー・榊原地区幹事をお迎えしての「ガバナー公式訪問」です。

先程、懇談会で和やかな中にもクラブ運営・活動への的確なアドバイスをいただき、大変参考になりました。ご出席の各クラブの会員の方々も、後ほど田中ガバナーのお話を聞かれ、本年度もより良いロータリー活動をしていただきたいと思います。

卓 話



ガバナー 田 中 正 規
皆さんこんにちは。ガバナーの田中正規です。西尾ロータリーは創立56周年です。初めてガバナーを出しました。

まず、ロータリーの歴史からお話しします。1905年、シカゴでポールハリスさんという弁護士がファーストネームで呼ばれる仲間が欲しいと始めたのがロータリーです。

2月23日シカゴのビルで集まったのがロータリークラブの第1回の会合です。これを記念としてロータリーの創立の日となっております。最初4人で作ったロータリーですが、奉仕をしていないなら、クラブには入らないと言われ公衆トイレを作りました。地域の人を巻き込んでそれから全世界に広まりました。

「世界で良い事をしよう」と基金を始めたのがロータリー財団です。2017年で財団創立100周年になります。

1919年、第1回国際協議会がシカゴで開かれマニラがアジアで初めてロータリーに加入。1921年東京ロータリーが加盟承認、1922年にはR Iが正式名称となりました。1923年9月1日関東大震災が発生し世界中のロータリーからの多額な寄付に驚きました。「団体」として人道的奉仕に目覚めた瞬間でした。1940年太平洋戦争で脱退。1943年国際ロータリーが正式に「四つのテスト」を採択、「四

つのテスト」は世界で最も広められている職業奉仕、職業倫理の声明です。1946年、米山梅吉さんが亡くなり、1947年、ポールハリスさんが亡くなっています。1950年デトロイトの国際大会で「超私の奉仕」と「最もよく奉仕するもの最も多く報いられる」が正式に承認されました。奉仕という言葉が頻繁に使われていますがアメリカ人の奉仕はステータスです。奉仕をしていなければ人として認められないというくらい奉仕をしています。

現在に話を戻します。1月15日から19日カリフォルニアでの国際協議会に夫婦で参加しました。ロン・バートン会長は今年度のテーマを「ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES」としました。私は「ロータリーに積極的に参加し、自分と周りを磨きあげ、輝かしい人生に変えていこう」と理解しました。ロン・バートンさんはR Iの戦略計画、財団の未来の夢計画にも中心に関わってきました。これはR Iの重要な計画です。異なる国や地域におけるロータリーの状況を調べ各地域の強み、改善点、課題を決定しました。各クラブも5年先、10年先にどういうクラブにしたいのか今から計画する必要があります。R Iが一番重点を置いているのがポリオを撲滅することです。日本でもまだワクチンを接種しております。

当地区の地区方針は「会員の意識向上」「クラブのパワーアップ」「地区の改革」「会員増強」としました。自分たちはロータリーに何が出来るか。キャッチフレーズは「磨いて輝こう」です。

例会	月日	今後の予定
第2011回	10.23	東北大学 小浜泰明教授 「革命的燃料電池の開発」
第2012回	10.30	東京大学 安藤直人特任教授 「木造建築の魅力」
第2013回	11.2 (土)	WFF(ワールドフード・ふれあいフェスタ)のためテレビ塔下 RC交流ブースにて 12:30～ 2日(土)～4日(月)迄開催 (11/6 (水) 例会変更)
第2014回	11.13	もみじ例会 18:00～ 八事八勝館 (お昼の例会はございません)
第2015回	11.24 (日)	地区大会全員登録のため ウェスティンナゴヤキャッスル 12:30～ (11/20 (水) 例会変更)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。